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NOTA INFORMATIVA 

 

PSD/Açores recorda entraves de governação PS na ampliação da pista 

do Aeroporto da Horta 

  

A deputada do PSD/Açores recordou esta manhã que o projeto de ampliação da 

pista do Aeroporto da Horta nunca passou de uma promessa da governação 

socialista “que sempre colocou entraves” na sua realização, ao contrário do que 

tem feito o Governo da Coligação PSD/CDS/PPM. 

 

“O processo da ampliação da pista do Aeroporto da Horta é antigo e já lhe 

conhecemos vários protagonistas e várias posições. Os governos socialistas 

liderados primeiro por Carlos César e depois por Vasco Cordeiro, foram um 

constante obstáculo”, afirmou na Assembleia Legislativa dos Açores, na Horta. 

 

Daí que Salomé Matos desafia a bancada socialista a “explicar aos faialenses por 

que razão, aquando da sua governação, se manteve a norma destinada ao 

Aeroporto da Horta sem qualquer verba inscrita desde 2019 no Orçamento de 

Estado”. 

 

Além disso, acrescentou, “essa mesma governação prometeu promover os 

procedimentos necessários para a viabilização e antecipação da ampliação da 

pista do aeroporto da Horta, de modo a garantir a sua certificação enquanto 

aeroporto internacional, de acordo com as normas da Agência Europeia para a 

Segurança da Aviação, mas nunca materializou esta promessa adiada ano após 

ano”. 

 

“Um texto redondo que não passou do papel, nem uma intenção foi, mas 

também não o fizerem apenas ao Faial, era o seu ‘modus operandi’”, disse. 

 

https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3D560ffe1a9e%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7Ce2915e6e6f6246703c2a08dd365a9578%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638726484867045894%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=QfMtAyVn3qEGBVf6H4jzRM3OevRYwWTyFZInc4ss%2BKM%3D&reserved=0
https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3D560ffe1a9e%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7Ce2915e6e6f6246703c2a08dd365a9578%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638726484867045894%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=QfMtAyVn3qEGBVf6H4jzRM3OevRYwWTyFZInc4ss%2BKM%3D&reserved=0
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A parlamentar social-democrata aponta, a título de exemplo, “outros projetos 

abandonados pelas governações socialistas como as obras no Estabelecimento 

Prisional de Ponta Delgada, assim como a descontaminação dos solos e aquíferos 

da Praia da Vitória e as obrigações de serviço público (OSP), com as ilhas do 

Faial, Pico e Santa Maria”. 

 

Em relação às OSP, Salomé Matos realçou que “os socialistas inscreveram 45 

milhões de euros, o correspondente a 9 milhões de euros por ano, quando 

sabiam que esse valor estava aquém do necessário”. 

 

“Foi este Governo da República de direita e pela mão dos deputados do PSD 

eleitos pelos Açores na Assembleia da República que hoje temos uma verba de 

62,5 milhões de euros para um período de cinco anos, ou seja, 12,5 milhões de 

euros por ano”, indicou. 

 

Como se não bastasse, o PS comete a “desfaçatez de, em outubro de 2020, 

vésperas de eleições, anunciava que “nunca estivemos tão perto desta obra ser 

realizada como estamos agora, com a sua inclusão no Plano Nacional de 

Investimentos, sem ter desenvolvido qualquer esforço para a elaboração do 

projeto”, prosseguiu. 

 

Para Salomé Matos, apenas “com a liderança da Câmara Municipal da Horta por 

Carlos Ferreira foi finalmente possível concretizar alguns passos, o que incomoda 

o PS, pois em menos de quatro anos se fez mais pelo aeroporto da Horta do que 

nos anteriores 24 anos”. 

 

A começar pela transferência do 1,2 milhões de euros do Governo da República 

para Câmara Municipal da Horta, assegurando a comparticipação de 60% dos 

custos associados à elaboração do projeto que, “só se concretizou depois do 

Executivo Regional liderado por José Manuel Bolieiro assumir publicamente o 
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compromisso para apoiar 40% do valor total, inscrevendo pela primeira vez 

verbas no Orçamento Regional para esse efeito”. 

 

A parlamentar social-democrata congratula assim “a prioridade assumida pelo 

Governo da República PSD/CDS/PPM que, com a persistência dos deputados do 

PSD com assento no Parlamento açoriano, bem como na Assembleia da 

República, avança num trabalho que envolve ainda parte da sociedade civil e da 

Câmara Municipal da Horta”. 

 

De acordo com Salomé Matos, “a autarquia já tornou público que está a decorrer 

a elaboração do projeto de execução da ampliação da pista do aeroporto da 

Horta, após a emissão do visto pelo Tribunal de Contas em novembro, cuja 

conclusão se prevê para o final de 2025”, concluiu. 

 

 

Horta, 16 de janeiro de 2025 
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